

A unas horas de que se apruebe el PEF 2011

MÉXICO - Reiteran legisladoras demanda de más recursos para la igualdad

Anayeli García Martínez, Cimaconoticias

Sábado 13 de noviembre de 2010, puesto en línea por [CIMAC](#)

12 de noviembre de 2010, México, DF - [Cimaconoticias](#) - Luego de que se presentaron las reglas para la discusión y votación del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2011, la Comisión de Equidad y Género de la Cámara de Diputados, se reunirá hoy por la noche con los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, para pedir un aumento en los recursos para las mujeres.

Durante la sesión de ayer en San Lázaro, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín, presentó las reglas para la discusión y votación del proyecto de PEF 2011 y citó a los legisladores para el sábado 13 de noviembre con el objetivo de continuar con los ajustes al PEF 2011.

Con esta decisión se prevé que de conformidad con los artículos 139 y 140 del Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso General, se realicen las adecuaciones de cálculo y los ajustes de cifras y cantidades necesarios para aprobar el PEF 2010, en el cual podrían considerarse los recursos destinados al Anexo 10 para la igualdad entre mujeres y hombres.

En entrevista con esta agencia, la diputada federal Blanca Estela Jiménez Hernández, informó que hoy por la noche la Comisión de Equidad y Género sostendrá una reunión con integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, a quienes les plantearán la necesidad de destinar más recursos para cerrar las brechas de desigualdad entre mujeres y hombres.

En opinión de la legisladora, la discusión del PEF que comenzará mañana a las seis de la tarde podría alargarse hasta altas horas de la madrugada para cumplir el mandato legal que señala que el PEF 2011, se debe aprobar a más tardar el lunes 15 de noviembre.

Cabe mencionar que con el objetivo de concretar un dictamen que posteriormente sea discutido por las y los diputados, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública se encuentra en sesión permanente, por ello -afirmó Jiménez Hernández- las legisladoras aprovecharán los últimos momentos para negociar los recursos del Anexo 10.

También lamentó que en el próximo año fiscal los recortes sean mayores en áreas como educación, grupos vulnerables, mujeres y proyectos productivos; fue así que dijo que la semana pasada presentaron una propuesta a la Comisión de Presupuesto y cuenta Pública para que de los recursos se aumenten en cerca de 5 mil millones de pesos.

De acuerdo con información de la Coalición para la Salud de las Mujeres en 3 años se ha incrementado 63 por ciento los recursos del Anexo 10 "Erogaciones para Igualdad entre Mujeres y Hombres", pues en 2010 llegó a ser de 11 mil 457 millones de pesos. De ahí la importancia de que estos recursos sean progresivos e irreductibles, enfatizó la legisladora.

Con este presupuesto se garantizaría vivienda, educación, capacitación, empleo y hasta mejores oportunidades para las mujeres en el campo, afirmó Jiménez Hernández.

Ante las pugnas por el gasto público, la comisión dictaminadora ha informado que todos los estados de la república tendrán un techo presupuestal mayor para la obra carretera y una reasignación en el campo; sin embargo, las definiciones se conocerán mañana en sesión.

<http://www.cimacnoticias.com/site/10111203-Reiteran-legislador.44987.0.html>